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La galette des rois est une tradition française
célébrée chaque année le 6 janvier, jour de
l'Epiphanie. Cette fête marque la fin des fêtes
de Noël et célèbre la venue des Rois Mages à
Bethléem pour adorer l'enfant Jésus. 

Cette année, Saint-Philippe a organisé une
célébration pour la galette des rois. Les élèves
ont pu déguster une délicieuse galette sortie
du four accompagné de boissons gazeuses. 

Galette des rois en maison
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La célébration de la galette des rois à Saint-
Philippe a été un véritable succès. Les élèves
ont apprécié le moment de convivialité
partagé ensemble et ont été ravis de pouvoir
participer à un tel événement. Cette tradition
permet de créer des liens entre les élèves et
de renforcer la solidarité entre eux.

Les cinq rois cette année sont Oscar G.,
Mathieu, Mattéo, Corentin et Zicheng
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L'examen du baccalauréat de français
approche à grands pas et je peux sentir la
pression monter. En tant qu'élève, je me sens
anxieux mais également déterminé à réussir.
J'ai passé des mois à réviser les différents
textes et à perfectionner ma compréhension
de ces textes. J'ai également passé beaucoup
de temps à répéter oralement les différents
récits qui pourraient être demandés lors de
l'examen.
Malgré tous mes efforts, je sais que l'examen
sera difficile. La pression de réussir est
énorme, car je sais que mon baccalauréat est
l'un des principaux facteurs qui déterminera
mon avenir professionnel. Cependant, je suis
déterminé à faire de mon mieux et à donner le
meilleur de moi-même.

Je suis également conscient que je ne suis pas
seul dans cette situation. Mes camarades de
classe et moi sommes tous dans la même
situation et nous nous soutenons
mutuellement. Nous nous réunissons
régulièrement pour réviser ensemble et
échanger des idées et des conseils.
En fin de compte, je sais que l'examen du
baccalauréat de français sera difficile, mais je
suis prêt à relever le défi. Je continuerai à
réviser jusqu'au jour de l'examen et je ferai de
mon mieux pour réussir.

Orlando JACQUOT, élève de Première 4



Nous sommes actuellement en plein dans la
période d'inscription sur Parcoursup, et je
sais que pour certains d'entre vous surtout en
internat, cela peut être une période
stressante et éprouvante émotionnellement. 

Tout d'abord, il est important de se rappeler
que vous n'êtes pas seul(e) dans cette
situation. De nombreux autres étudiants
traversent les mêmes émotions et
incertitudes que vous. 

Parcoursup
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Essayez de vous entourer de personnes
positives et de vous rappeler que cela ne
durera pas éternellement.
Il est également important de ne pas se
mettre trop de pression. Bien que Parcoursup
puisse sembler être un moment décisif pour
votre avenir, il est important de se rappeler
qu'il existe de nombreuses autres options et
opportunités pour poursuivre vos études. Ne
vous laissez pas décourager si les choses ne
se passent pas comme prévu.

Enfin, n'hésitez pas à demander de l'aide si
vous en avez besoin. Que ce soit auprès de
vos proches, de vos enseignants ou de
conseillers d'orientation, il y a toujours
quelqu'un pour vous soutenir.
Soyez fort(e) et n'oubliez pas que tout cela en
vaudra la peine à la fin.
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En tant qu'ambassadeur de Saint-Martin
nommé par la responsable vie scolaire Mme
CORMIER, nous avons eu comme mission de
préparer les élèves de 3ème pour leur entrée
en classe de seconde. Car en effet, nous
avons 3 années d'expérience au lycée et
celle-ci nous permettent donc de leur
transmettre notre savoir pour les mettre en
confiance et répondre à leurs différentes
questions

Corentin BATARD, élève de Terminale 3

En tant qu'ambassadeur du lycée de Saint-
Martin de France, nommé par Mme Cormier,
nous avions pour but d'expliquer aux 3e
comment se déroulait l'entre au lycée, et plus
exactement ce qu'on faisait en classe à
projet, j'ai par exemple présenté la classe
littérature, et expression orale.

Mathieu VON DUNGERN, élève de Terminale 2

Nous avons été élus ambassadeur par
madame Cormier. Le but de ce rôle est de
pouvoir entretenir un lien avec les collégiens
pour les préparer à leur arrivée au lycée.
Notre but était d’essayer de leur transmettre
le plus de choses que nous avons appris
pendant ces trois ans au lycée. Pendant mon
après-midi au collège, j’ai partagé avec eux
principalement mon expérience en seconde
avec les nombreuses orientations que
propose Saint-Martin, dans mon cas, le
domaine de l’aéronautique.

Robin MERCIER, élève de Terminale 2


